



COMUNICADO

DGDDH/327/2021

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

Ciudad de México, a 09 de diciembre de 2021.

CNDH lamenta el trágico accidente ocurrido en Chiapas donde perdieron la vida personas migrantes

<< Un tráiler que trasladaba un grupo de aproximadamente 100 personas en contexto de movilidad internacional, volcó en la carretera Tuxtla-Chiapa de Corzo, Chiapas

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) expresa sus condolencias a los familiares de las personas fallecidas, así como su solidaridad a quienes resultaron lesionadas en el trágico accidente ocurrido en la carretera Tuxtla-Chiapa de Corzo, Chiapas, en donde un tráiler volcó al quedarse sin frenos, en el que viajaban más de 100 personas extranjeras de diversas nacionalidades en la caja del vehículo, entre ellas mujeres, niñas y niños, perdiendo la vida varias personas en contexto de movilidad y otras más resultaron lesionadas, quienes fueron trasladados a diversos hospitales de la región.

La CNDH hace un llamado a las autoridades de los tres órdenes de gobierno, a fin de brindar la atención inmediata y apoyo urgente, en el ámbito de sus competencias, para los familiares de las víctimas fallecidas, así como para las personas lesionadas en los hechos ocurridos.

Asimismo, este Organismo Autónomo se mantiene dando seguimiento y acompañamiento del caso para las personas en situación de víctimas, por lo que ha desplazado un grupo de visitadores adjuntos al lugar de los hechos, y dará seguimiento a la evolución de las investigaciones de acuerdo con su competencia.

¡Defendemos al pueblo!
